

REPORTE DE CHEDRAUI CONVENCIO

La minorista, con buen desempeño trimestral en la BMV

EL INCREMENTO en el ticket promedio de la empresa ayudó a que los ingresos de la empresa aumentaran

EL REPORTE del tercer trimestre de Grupo Comercial Chedraui fue mejor que las estimaciones de la mayoría de los analistas, sobre todo en la parte de los ingresos, los cuales mostraron un avance de 6.2% al registrar 23,069 millones de pesos, con respecto al mismo periodo del año anterior.

El crecimiento de las ventas de la tienda de autoservicio resultó del aumento en las mismas tiendas de 5.6% en México y 5.3% en Estados Unidos en dólares, durante el periodo julio-septiembre de este año, informó a la Bolsa Mexicana de Valores.

Sus ingresos mostraron un aumento de 7.6% a 68,470 millones de pesos durante los primeros nueve meses del 2017, producto de la apertura de 22 unidades, que representan un crecimiento en piso de venta de 2.4 por ciento.

Chedraui destacó que la utilidad consolidada registró un crecimiento de 10.6% a 553 millones de pesos en tercer trimestre, frente a lo observado de 500 millones de pesos en igual periodo del 2016.

Chedraui reportó un avance en su flujo operativo (EBITDA) de 6.7% en el lapso julio-septiembre de este año, para alcanzar una cifra de 1,534 millones de pesos, contra lo reportado en el mismo periodo del año pasado.

Entre enero y septiembre de este año el EBITDA de Chedraui aumentó 3.2%, alcanzando una cifra de 4,434 millones de pesos, contra lo registrado en el 2016, lo que refleja un margen EBITDA más presionado, al bajar a 6.5% contra el 6.7% registrado en igual periodo del año anterior. El retroceso se explica por el aumento en los gastos operativos, mayor competencia así como una maduración más lenta en la operación de las nuevas unidades, comentó HR Ratings en un análisis sobre la emisora.

SE ESPERA UN AÑO COMPLICADO

La analista de Intercam Banco, Alejandra Marcos, comentó que los resultados de Chedraui estuvieron en línea con sus estimaciones, aunque la parte de las ventas netas resultó mejor a lo esperado.

La especialista adelantó que se espera un año complicado para el consumo en México, no obstante, la demanda de productos básicos seguirá creciendo, aunque más modestamente que lo registrado el año pasado.



Analistas recomiendan

la compra de acciones de Chedraui. FOTO ARCHIVO

EE: NATALIA GAIA

“Chedraui ha hecho un buen esfuerzo por posicionarse en la mente del consumidor, y a pesar de un entorno competitivo ha logrado tener buenos resultados”.

Alejandra Marcos,

Intercam Banco.

45
PESOS

por título es lo que pronostica Intercam para la empresa.

44
PESOS

es el precio que estimó Barclays para Chedraui.

Agregó que las ventas mismas tiendas están siendo impulsadas por el aumento en el ticket promedio, que ha replicado el comportamiento en el incremento en la inflación.

“Chedraui ha hecho un buen esfuerzo por posicionarse en la mente del consumidor, y a pesar de un entorno competitivo ha logrado tener buenos resultados”, dijo Marcos.

Sugiere Compra para la acción de Chedraui, además de asignarle un precio objetivo de 45 pesos para el 2018, lo cual resultaría un aumento de 21% sobre el precio actual.

Sin embargo, la analista de Bursa-métrica, Marisol Huerta, comentó que hay que ser cautelosos respecto a las empresas de consumo, entre las que se encuentra Chedraui, debido a la expectativa de una reducción del consumo en los siguientes meses, por el efecto de los sismos de septiembre.

Explicó que después de los sismos se esperaría un mayor desempleo, además de que existiría un consumidor con una mayor cautela, derivado de la percepción de una alta volatilidad en el tipo de cambio y la incertidumbre sobre la renegociación del TLCAN. Para Barclays, existen factores que podrían impulsar los títulos de Chedraui, como la existencia de un crecimiento potencial en la cuota de mercado, mejorar las condiciones económicas de Estados Unidos y México así como la mejora en el rendimiento y la madurez de las tiendas abiertas en los últimos años. El banco inglés proporcionó un precio objetivo a los títulos de Chedraui de 44 pesos para los siguientes 12 meses actualmente opera en 37.10 pesos, por lo que se espera un aumento de 18.60 por ciento.